

教育目標：心豊かに たくましく伸びていく子ども

干布小学校だより

3月号 H28. 3. 11

天童市立干布小学校

校長 江川久美子

干布小の子どもの「やさしさ」「かしこさ」であふれた



全校朝会で、5年生の実行委員が目的と内容を提案。

6年生に感謝を伝える会「ありがとう6年生の会」が1日(火)に行われました。5年生が実行委員会をつくり、その計画、準備、当日の運営にあたりました。2月中旬に全校生に会の提案があり、各学年でも感謝の伝え方を考え、準備をすすめてきました。



1年生はお世話になったことを全員がしっかりお話して伝えた。6年生思い出ランキングも工夫して発表。

各学年の発表や手作りプレゼントには、感謝の気持ちを伝えようという一人一人の心のあたたかさがもっていました。6年生が、それだけ下級生に心を配って生活してきたからです。また、発表に表れた豊かな言葉や歌声には、これまで学習してきたことが大いに生かされ、かしこさが表現されました。学校は、他との関わりの中で学び、育つ場です。6年生との関わりの内容も賢明なものだったことがわかります。



2年生の堂々とした一人一人の感謝の言葉。小物入れも手作りして渡した。

会の中では、6年生から児童会各委員会ファイルの5年生への引継ぎ、6年生から各学年への励ましの賞状伝達や6年生の合奏披露、全校生でのダンスやゲームなどもあり、中身の濃いあたたかく心豊かな時間となりました。



3年生のメッセージと「ありがとうの花」の歌はやさしく心に響いた。

6年生退場後には、5年生の実行委員長から、新年度もみんなで力を合わせ、仲の良い干布小学校をつかっていこうという頼もしいあいさつがありました。



4年生は美しい二部合唱にチームワークを発揮した。高学年になる力を見せるのも6年生への感謝の証。



6年生へ感謝の言葉を寄せ書きした色紙を贈った。



5年生は真剣に運営。

「ありがとう6年生の会」で、このように子ども達の育ちが見えたのは、6年生が最高学年として常に手本を示してくれたために、下級生の育ちも引き出されたのです。

6年生は、会開催のお礼に、「コンドルは飛んでいく」のすてきな合奏を披露してくれました。



3月の授業 — 自立した学習 —

卒業・進級を目前にした3月。1年間の学習内容を復習したり、さらにチャレンジしたりするのが3月の授業の中心になります。学習の仕方も十分に身に付けた年度末ですので、自分達で学習を進めること大切にしています。

例えば、1年生は、自分達の使っている教室に来月新入生が入ることを考えて、干布小の1年を絵に表した掲示物を作っています。作業を分担したり、分かりやすくするためにはどのようにレイアウトするか話し合ったりしながら、自分達で考えながらすすめられるようになっています。



少し長い文章も自力で読み進めて、課題を自力解決する授業もしています。(左: 2年生)

4年生は、国語の学習をグループですすめています。「脚本」という文体の教材をその内容を考えながら音読しています。

互いに聞き合い、適切な音読にしていくことで内容の理解を深めていきます。

また、復習プリントなどで授業をすることも多いですが、定着や理解に弱さのあるところについては、自分から質問をしたり、家庭学習で繰り返し取り組んだりすることも指導しています。



今年度も、保護者・地域の皆様には、干布小学校へ多大なご理解・ご協力をいただき本当にありがとうございました。



防犯協会干布支部さんより新入学児童の家庭に帽子をいただきました。ありがとうございました。



4月の予定

- ～6日(水) 年度始め休業
PTA事務局会
- 7日(木) 新任式、前期始業式
入学式準備、弁当持参
- 8日(金) 入学式、弁当持参(2年生以上)
- 11日(月) 給食開始(2年生以上)
PTA各種委員会
- 12日(火) 全校朝会、身体測定
- 13日(水) 尿検査、交通安全教室
- 14日(木) 避難訓練
- 15日(金) 聴力検査(3・5年)
- 18日(月) 聴力検査(1・2年)
- 19日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)
1年生給食開始
視力検査(3・4年)
PTA常任委員会
- 20日(水) 視力検査(1・2年)
- 21日(木) 視力検査(5・6年)
通学班会、一斉下校
- 23日(土) 授業参観、PTA総会
学級懇談会、弁当持参
PTA歓送迎会
- 25日(月) 23日の振替休業日
- 26日(火) 全校朝会、耳鼻科検診
- 28日(木) 1年生を迎える会、眼科検診
おらほの学校づくり委員会